



Ecopetrol

## Nueva forma de exportar

Ecopetrol exportó por primera vez un cargamento de productos petroquímicos en isotanques, por el río Magdalena, desde el puerto de Barrancabermeja hasta Cartagena, para luego llevarlos directamente por vía marítima a clientes en países como Chile y Costa Rica. Esta nueva logística con isotanques le permite a Ecopetrol llevar sus productos directamente desde el origen hasta el puerto de destino sin intermediarios, lo cual facilita el acceso a compradores. FOTO: ECOPEPETROL

Empresas

## Colsubsidio entregó ayudas a familias

Colsubsidio les entregó a sus afiliados más de 4,8 millones de ayudas en los primeros seis meses del año. El monto total distribuido alcanzó los \$ 560.000 millones, según indicaron las directivas de la entidad, tras señalar que en ese periodo se entregaron más 3,9 millones de subsidios familiares por valor superior a \$ 216.053 millones.

Latinoamérica

## México lidera la expansión de IA

México lideró entre 2018 y 2024 la expansión de empresas de inteligencia artificial (IA) en Latinoamérica, al sumar 362 compañías este año, un crecimiento de casi 10 veces, según el más reciente reporte de la incubadora de emprendimientos Endeavor y el Banco Santander.